



Wichtiger Hinweis für die Einfuhr von IFFA- Wettbewerbsproben aus Nicht-EU-Staaten (Drittländern)

Der Deutsche Fleischer-Verband ist Veranstalter der internationalen Qualitätswettbewerbe im Rahmen der IFFA 2022 in Frankfurt am Main. Um die Einfuhr von Wettbewerbsproben aus Nicht-EU-Staaten gewährleisten zu können, muss beim zuständigen Hessischen Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz eine entsprechende Einfuhrgenehmigung beantragt werden.

Aufgrund von momentan weltweit noch nicht abschätzbaren Ereignissen (Seuchen, Epidemien, Naturkatastrophen etc.) kann eine Beantragung der Einfuhrgenehmigung nur kurzfristig erfolgen. Damit können noch keine konkreten Aussagen zu den Anforderungen und der notwendigen Dokumentation getroffen werden. Hierfür bitten wir um Ihr Verständnis.

Sobald dem Deutschen Fleischer-Verband diese Einfuhrgenehmigung mit entsprechenden Anforderungen und notwendigen Dokumentationen vorliegt, wird auf dieser Internet-Seite entsprechend informiert. Anmelder aus Nicht-EU-Staaten erhalten konkrete Handlungsvorschläge.